

Marsella, 14.9.43.

Apreciado amigo Margalef:

Recibí su carta del 19 est. manifestando que, en su concepto, lo mejor sería que me mande Vd., hecho a máquina, una carta dirigida directamente al Sr. Pascher. Yo la traduciré y ^{la} mandaré juntas con otra mía para el Consulado a Praga. Claro está que yo querría, a raíz de sus explicaciones, construir o redactar una carta de mi parte, pero me temo que se me ocurra algún concepto equivocado, cosa muy fácil en un terreno completamente desconocido para mí. Por lo tanto comprendo que esto es todo un mundo de maravillas, pues el Sr. Font nos explicó el domingo pasado algunos detalles que nos dejaron con la boca abierta. El mismo decía: Ya se comprende que uno se puede enmendar de otras cosas. En sus descripciones, desde luego, hay algunas faltas, pero creo que estas no perjudican la impresión de sus trabajos. Yo creo se puede dejar así.

Afectuosos saludos de

Suyo

C. F. M.